

Warum ist Autofahren so langweilig, dass man ständig aufs Handy schauen muss?

Referent:



Prof. Dr. Mark Vollrath

Lehrstuhl für Ingenieur- und Verkehrspsychologie
Technische Universität Braunschweig

Jeder hat heutzutage ein Smartphone. Im Bus, in der Stadt, im Geschäft, beim Warten: Schnell nochmal draufschaun! Eine WhatsApp, Musik hören, PokemonGo, manchmal sogar telefonieren. Man sieht dies auch beim Autofahren: An der Ampel schnell zum Handy greifen, aber auch im freien Verkehr. Ist tatsächlich das Autofahren so einfach, dass man gleichzeitig etwas anderes tun kann? Oder ist das Handy einfach zu spannend? Der Vortrag beschreibt, wie groß das Problem aktuell in Deutschland ist und untersucht, was dabei eigentlich das Problem ist. Autofahren und Handy, verträgt sich das? Welche Möglichkeiten gibt es hier für die Prävention? Wer ist die relevante Zielgruppe?